

Date: March 26, 2025		التاريخ: 26 مارس 2025	
Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE		السيد / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة تحية طيبة وبعد ،،،	
Subject: Change of BOD meeting Date Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce the below material information:		الموضوع: تعديل تاريخ اجتماع مجلس الإدارة بالاشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	26/03/2025	2025 / 03 / 26	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Previous Disclosure Subject	Board of Directors Meeting Date	موعد انعقاد اجتماع مجلس الإدارة	عنوان الإفصاح السابق:
Date of previous Disclosure	20 / 03 / 2025	2025 / 03 / 20	تاريخ الإفصاح السابق:
Material Information	With reference to our previous disclosure, Agility would like to announce that the Board will meet on Thursday March 27, 2025, instead of Wednesday March 26, 2025 at the same time and to discuss the same agenda.	عطفاً على إفصاحنا السابق، تفيد شركة أجيليتي عن تعديل تاريخ اجتماع مجلس الإدارة ليكون يوم الخميس الموافق 27 مارس 2025 بدلاً من الأربعاء 26 مارس 2025 في نفس الوقت ولمناقشة نفس بنود جدول الأعمال	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	No Impact	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير ،،،	
 Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		 طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	
			